

Viene el domingo

Comisión del MAS analizará "rebeldía" de su fracción en la Legislatura

No se ha cometido acto de indisciplina, afirmó la diputada Evelia de Giménez

(Araminta Serrano)

El próximo domingo llegará a Barquisimeto la comisión de dirigentes designados por el Comité Ejecutivo Nacional del Movimiento al Socialismo (MAS), que conocerá sobre la proble-

mática planteada con relación a la representación de ese partido en la Asamblea Legislativa.

La información se conoció a través de la diputada Evelia de Giménez, representante del MAS en la Legislatura, quien fue declarada "en rebeldía" por la Dirección Regional de ese movimiento al no acatar la línea partidista y postular para el cargo de Contralor General del Estado a una persona distinta a la propuesta por las autoridades locales de la organización.

Como se informó en su oportunidad, en reunión del Comité Ejecutivo Nacional del MAS, a instancias de la Dirección Regional, se nombró a un grupo de dirigentes para interceder en la problemática y solucionar el impasse interno surgido luego de la designación del doctor Hilario García Masabé, a quien se le ha solicitado renunciar a esta posición, la cual por cierto no ha podido asumir como consecuencia de la coexistencia de dos asambleas legislativas.

La comisión la integran: Pompeyo Márquez, Freddy Muñoz, Juvencio Pulgar y Rafael Thielen, quienes tienen la misión de "persuadir a los compañeros declarados en rebeldía para rectificar su error", según informó la dirección regional del MAS.

Consultada sobre si está dentro de sus propósitos cambiar su posición en torno al Contralor designado y el pacto de la legislatura, la diputada Evelia de Giménez, señaló:



Dip. Evelia de Giménez, representante de la fracción del MAS en la Legislatura. (Foto José Antonio Peña).

—Mi posición sigue siendo la misma. Estoy con el pacto, y no creo que el Contralor deba renunciar.

Sin embargo, la dirección regional considera que usted se encuentra en rebeldía y puede ser objeto de sanciones disciplinarias al no acatar la línea del partido, le apuntamos.

—No se ha cometido ninguna indisciplina partidista, porque todo ha sido hecho por el bien del MAS. No fue, agregó, como se pretende hacer ver, una decisión a espaldas del partido, sino que Hilario García era el candidato con mayor consenso. No hubo rebeldía en ningún momento, acotó.

La diputada Giménez dijo

que hasta ahora no ha conversado con ningún miembro de la dirección nacional y que espera por la llegada de los comisionados para tratar el problema. Considera de igual modo la parlamentaria masista que las declaraciones de los representantes de la dirección regional han sido "precipitadas".

—¿Está planteado que usted o el nuevo contralor renuncien?

—Ninguno de nosotros está obligado a renunciar al MAS, en ningún momento. Tampoco Hilario García está dispuesto a renunciar a la Contraloría, ni debe hacerlo, agregó la diputada Giménez.

¡VA!

as iño

mejores precios!
Telf. 22191
TIS A 20 MTS.